
博多駅へ延伸

大原やすお
福岡市議会議員《早良区》

※絆通信印刷費用の一部は政務活動費から出させて頂いております。

16
　福岡市議会第 1回定例会（２月16日～３月25日）で令和４年度予算案が審議されます。
　令和４年度は社会保障予算が増加するとともに、新型コロナウイルス感染症対応経費も引き続き
必要になることから、一般会計予算案は３年度並みの 1兆 410 億円で提出されました。

◎検査・医療提供体制の充実　127億円
　・新型コロナウイルスワクチン接種（3回目）等を実施／ 70億 1千万円
　・濃厚接触者等の検査事業／ 5億 9千万円
　・医療・介護施設等従事者検査事業／ 9億 4千万円　　　
◎事業者の支援　2.008 億円
　・商工金融資金預託金／ 1.949 億円
　・商店街プレミアム付商品券事業／ 1億 2千万円
　・保育所等整備費助成／ 2億 2千万円
　・保育所等への感染症予防対策支援事業／ 2億 8千万円

ご
あ
い
さ
つ

　

コ
ロ
ナ
禍
は
と
う
と
う
三
年
目
を
迎

え
ま
し
た
。昨
年
末
、
感
染
者
数
が
激
減

し
終
息
に
向
か
う
か
と
思
わ
れ
ま
し
た

が
、
新
た
な
オ
ミ
ク
ロ
ン
株
で
感
染
者
が

激
増
し
予
断
を
許
さ
な
い
状
況
が
続
い

て
い
ま
す
。今
後
の
予
測
が
つ
か
ず
地
域

の
行
事
や
イ
ベ
ン
ト
も
中
止
せ
ざ
る
を
得
な
く
な
り
ま
し
た
。

　

福
岡
市
で
五
月
に
予
定
さ
れ
て
い
た
国
際
水
泳
大
会
も
再
び
来
年

七
月
に
延
期
さ
れ
ま
し
た
。コ
ロ
ナ
禍
で
疲
弊
し
て
い
る
市
民
生
活

や
地
域
経
済
の
活
性
化
に
繋
が
る
も
の
と
し
て
期
待
し
て
い
た
だ
け

に
大
変
残
念
で
す
。

　

こ
の
大
会
は
昨
年
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で
金
メ
ダ
ル
奪
取
に
湧
い

た
日
本
人
ア
ス
リ
ー
ト
た
ち
の
活
躍
が
期
待
さ
れ
て
い
ま
し
た
。中

で
も
注
目
を
集
め
て
い
る
の
が
池
江
璃
花
子
選
手
、
突
然
の
急
性
白

血
病
で
ど
ん
底
に
落
と
さ
れ
て
も
、
僅
か
一
年
半
で
奇
跡
の
復
帰
を
成

し
遂
げ
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
出
場
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。そ
の

池
江
選
手
が
「
未
来
は
自
分
で
変
え
て
い
く
も
の
だ
と
思
っ
て
い
ま

す
」と
言
っ
て
い
ま
す
。

　

ど
ん
底
か
ら
立
ち
上
が
り
成
し
遂
げ
た
人
か
ら
出
た
こ
の
言
葉
は

コ
ロ
ナ
禍
で
苦
労
し
て
い
る
多
く
の
人
の
大
き
な
励
み
に
な
っ
た
の

で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

　

コ
ロ
ナ
と
い
う
大
き
な
災
害
に
見
舞
わ
れ
て
い
ま

す
が
、
努
力
は
報
わ
れ
る
こ
と
を
信
じ
な
が
ら
家
族

の
絆
、
地
域
の
絆
、
社
会
の
絆
を
改
め
て
認
識
し
合

い
、
コ
ロ
ナ
収
束
後
に
向
け
た
準
備
が
求
め
ら
れ
て

い
る
の
で
は
な
い
か
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

私
も
議
員
と
し
て
市
民
の
皆
さ
ん
の
声
を
お
聞

き
し
な
が
ら
、
市
民
生
活
の
向
上
に
向
け
て
邁
進
し

て
い
く
決
意
で
す
。

福
岡
市
議
会
議
員　
　

大
原　

や
す
お

　2005年開業の七隈線。2013年着工の延伸
区間がいよいよ来年3月に開通します。天神南
駅から博多駅に通じ、新しく櫛田神社前駅が
設置されます。シンボルマークは櫛田神社の
銀杏の葉と祇園山笠の舁き縄がデザインされ
ています。
　新型車両も導入される予定、楽しみが増え
市民にも観光客にもぐっと便利になります。

　待望の交流センターが昨年11月オープンし
ました。大ホール、図書館、大小会議室、練習
室、チャイルドルームなどを備え、世代を超え
た交流と学びの場です。愛称「ともてらす」は
地域の人々を「とも（友）」とし、それを優しく「て
らす（照らす）」。そんなイメージで公募により
名づけられました。
　地域交流の拠点となる施設です。大いに活
用して交流を深めましょう。

　慢性的な車の渋滞解消のため国の直轄事業として、中村大学
前交差点（国道202号線）は車線増設工事が行われています。南
側の中村大学や交番のセットバック工事は終わりましたが、国道
には電線等の埋設物があり、その移設にかなりの工期を要する
ことから、令和５年３月頃に完成の見込みです。

櫛田神社前駅シンボルマークも決定

地域の交流拠点ともてらす早良地域の交流拠点ともてらす早良地域の交流拠点ともてらす早良
(早良南地域交流センター)

早良区四箇田団地隣に開 館
博多駅へ延伸博多駅へ延伸
令和5年3月開通令和5年3月開通

令和4年度予算案令和4年度予算案

地下鉄七隈線
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FAX 092(863)9568
mail info@oohara-yasuo.jp地域の方 と々一緒に取り組んでいます。

主な内容

一般会計／1兆410億円

国道202号線 至鳥飼

至荒江

別府交番

至福大

中村大学

車線増設中村大学前交差点の車線増設工事はいつ完成？

◎子どもの貧困の連鎖を断つ（総額  5 億 3千万円）
　〇ヤングケアラー相談支援事業（新規）  3 千 5百万円
◎地域コミュニティの活性化（総額  8 億 5千万円）
　〇町内会活動支援事業（新規）  4 千 1百万円
◎障がいのある方が暮らしやすいまち（総額  8 億 6千 7百万円）
　〇障がい者施設工賃向上支援事業（新規）  3 千 6百万円
◎豊かな自然を感じられるまち（総額 6億  1 千 9百万円）
　〇油山市民の森等リニューアル事業  5 億 7千万円
◎交通・人流・物流機能の強化（総額 130 億 6千万円）
　〇地下鉄七隈線延伸事業  60 億 1千万円
　〇生活交通支援事業  1 億 1千万円
◎ごみ減量・リサイクル（総額  7 千 5百万円）
　〇プラスチック回収モデル事業  5 千 6百万

1. 新型コロナウイルス感染症対応経費（総額 2.193億円）

2. 住みやすいまちづくりのために


